
 

山 田 雅 志  様 

 

先日は、お手紙いただき有り難うございました。ハワイ旅行から帰ってきて、早速、私達の珍道

中を山田夫妻とのエピソードなどを交えて旅行記にまとめ、メールでお送りしたつもりでした。私

の勘違いでした。スマホのメールアドレスとは思いませんでした。大変失礼しました。 

さて、旅行中は本当にお世話になりました。 

千歳空港「トラピックス受付カウンター」で航空券と e チケットを受け取り、搭乗手続き等の説

明を受けたがよく理解出来ないままの搭乗となりました。私達の他にツアー参加者を見かけること

はなく、なんだか不安な気持ちになったものです。 

ホノルル空港の入国審査は厳しいものでしたね。係員に誘導されて列に並んでいる間も、優しそ

うな審査官に当たればよいなと思っていたのですが、女性審査官も含めてどの審査官の表情も厳つ

くて恐ろしそうでした。おそらく「パスポートは袋から出して」と思われる英語に途惑いながらパ

スポートとｅチケット、税関申告書を提示。その後は何を聞かれてもひたすら「Ｓｉｇｈｔｓｅｅ

ｉｎｇ（観光です）」と繰り返すのみでした。「Ｗｈａｔ ｉｓ ｔｈａ ｐｕｒｐｏｓｅ ｏｆ ｙ

ｏｕｒ ｖｉｓｉｔ？（訪問の目的は何ですか）」と言ったかどうかも聞き取れませんでした。団

体専用出口へと進み、出口前でようやく現地ガイドが待っていてくれて、ほっと一息ついたもので

す。そして、ここでツアー参加者は私達の他に山田夫妻を合わせて４名ということが分かったので

す。そこで力強い味方が出来たぞと思ったのです。 

ハワイ島への搭乗手続きを済ませようとすると、妻の旅行鞄の中の魔法瓶に残った水が引っかか

り、妻は別の部屋へと連れ込まれてしまいました。ここで早速山田様からアドバイスをもらい、係

官の主張することも理解出来て、なんとか妻が無事に戻ってきました。また、コナ空港からマウイ

島へ向かう検問で、私が持ち込もうとした蜂蜜が保安検査の検閲に引っかかった時にも同じように

助けて頂きました。 



 

ロイヤル･コナ･リゾートホテルで女二人は何を話し込んでいるのだろうか？旦那の悪口でなけ

れば良いのだが。 

 

山田夫妻が、今回で３回目のハワイ旅行になるということで、あなたがたについて歩けばどうに

かなるという安心感が常にありました。また、その時々で実際に助けられることも多くありました。

なにより、心細さが救われて楽しく観光に参加できたり、ハワイの食事を楽しむことが出来たりし

ました。 

 そうそう、先日、妻と一緒にトムハンクス主演の映画を見ている最中に、「ＢＵＢＢＡ ＧＵＭ

Ｐ」での事が思い出されました。「ババガンプの店先のベンチにコンクリートで出来たナイキのシ

ューズがおいてあったよね」と言っても妻は怪訝な顔をします。「トムハンクスが主演した『フォ

レスト・ガンプ』の名シーンを再現したものがあのシューズなのだよ」と説明して納得したようで

した。 

ババガンプの食事は楽しかったですね。旅程表には「夕食は南部料理をお楽しみください」とあ

るだけなので、アメリカ南部のごつい肉料理なのかなと思っていたら別物でした。肉を食べられな

い妻は早速、シュリンプの唐揚げを、私は海鮮パスタを注文したら、山田夫妻と全く同じメニュー

だったことが笑えます。店員へのチップはどの様に払うのだろう？と４人で頭を悩ましたのも楽し

い思い出です。 



 

そしてまた、山田様が釣りを趣味としていて、しかも釣り会所属と言うことでいっそう親しみを

持ちました。差し支えがなければ、来年の「北海道のつり」５月号頃の記事にしようと思っていま

す。 

これからもいい釣りをして下さい。釣り新聞の「釣り会成績覧」に山田様の名前が出ていないか

も楽しみにしています。今年度の「岩見沢釣遊会」の計画表をお送りいたします。もし都合がつけ

られれば連絡下さい。ご案内致します。 

 

奥様ともども益々のご活躍を！  

 

 

 

 

平成２８年７月９日 

 鹿島釣狂 

 

 

 

 

 

 

【釣れ釣れ】ハワイ旅行中の山田夫妻とのエピソードを抜粋しました。 



 

イオア渓谷はカメハメ

ハ大王とマウイ軍の壮絶

な戦いが行われた場所と

のことだ。層雲峡や天人峡

ほどの規模だった。 

北海道は本当に観光地

に恵まれていると思った

のは私だけではないだろ

う。 

  

 

奥様が欠けてしまって済

みません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トロピカルプランテーションではコ

コナッツの皮むきの実演があった。山田

夫妻は彼の話に頷きながら聞いていた

が、私達には何を言っているのかちんぷ

んかんぷんだった。 

 最後に、ココナッツジュースが飲める

のかと思いきや、そのまま放置してあっ

た。それで、こっそりと指を突っ込み、

味見をしてみた。量が少なくて味見には

ならなかった。 



 

サンセットディナークルーズでカニ料理とハワイアンショー 

 

３０年前のおそろいのムームーとアロハシャツは若い頃の山田夫妻を偲ばせて素敵だった。 

それではまたいつか会えるのを楽しみにしています。 

 


